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洪仕斌：长虹“视博馆”不仅是一次简单
的营销活动，更多的是建立企业与消费者之
间的联系，为消费者提供一个观察科技动
向、观察企业动向、观察世界的窗口。与此
同时，“视博馆”的启动，也有向世界展示中
国彩电企业历史、文化和科技实力的意图。

李韬：长虹“视博馆”不只是一次对公众的
普通展示，它集中展现了中国电子工业 52年的发展成果，是长虹 52年持续技术创新的
历程再现。因此，长虹“视博馆”就像是一个窗口，通过窗口可以让世界看清中国，也可
以让中国更全面的展示给世界。

谢宝明：“视博馆”以全景式纪录、描绘了中国电视工业发展的历史、现在和未来，首
次展示了与我们家庭生活紧密相关的电视机的“前世今生”，从一个侧面浓缩了中国百姓
生活由贫至富的过程。开馆当日就吸引了近万名参观者。

主持人：朱江华

主持人：4月29日，长虹公司
在上海隆重举行“邀约世界 开启
视界”为主题的长虹“视博馆”启动
仪式，这是家电业内首家全面展
示电视机发展历史及未来技术发
展方向的活动，几位对此有什么
看法？
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谢宝明：“‘视博馆’
中国行”展出期间，郑
州市民通过移动的“视
博馆”不但能近距离参
观到最新的各类好看
好玩的电视产品，而且
还能得到新奇特的体
验，本次长虹与美菱两
大巨头,倾力回报消费
者，几个主要尺寸段均
打破了行业的底线，而
长虹与晚报联合活动
的目的就是回报消费
者，让消费者不但感到

好玩，而且还能带着实惠回家。
李韬：此次世博会的主题是“城市，让生活更

美好”，而绿色则是营造美好城市生活的途径之
一。因此，长虹提倡的“绿色 3D 电视”主题与世
博会主题相呼应。而郑州晚报与长虹通过双方
互动，跨界营销，找到了合作的亮点，不仅促进了
长虹销售的成功，也对企业品牌建设起到了重要
的作用。

洪仕斌：郑州晚报与长虹的合作营销“‘视博馆’
中国行”的巡展活动，步入一个创新时代。不仅是
合作双方的价值创造，还是读者和消费者的价值创
造，能够推动读者和消费者的积极互动，是媒体公
信力和企业品牌价值的最好体现。

谢宝明：上海世博会是全世界
领先技术和产品的展示平台。目前
长虹电视产品已经顺利进入世博会
四川馆、北京馆和浙江馆，这充分证
明了长虹电视的真金品质。因此，
世博会给长虹带来的后续效应将持
续30~50年。

洪仕斌：世博会的成功召开对
中国的家电业发展来说，将是一个
千载难逢的机遇。因为世博会的
轰动效应大，持续时间长，参与人
数多，将会在很大程度上进一步提
高中国家电企业的知名度。

李韬：尽管世博会能带来千亿
元商机，但家电业面临着最大挑
战，一是如何抓住商机，以及如何
营销自己；二是我们的产品能不能
跟世博会对接；三是如何通过世博
来提高企业竞争力。

主持人：上海世博
会好比是一次“经济奥
运会”，带来的是千亿元
商机，家电企业也可以
分得一杯羹，各位是怎
么看待这一商机的？

主持人：6月11日，
长虹宣布将在全国近百
个城市进行“‘视博馆’
中国行”的巡展活动。
本月13～15日，长虹视
博馆中国行将抵达郑州
百盛广场。本报与长虹
牵手准备了力度空前的
以旧换新优惠活动，以
旧换新厂家补贴+国家
补贴最高优惠幅度超过
30%，这是一场媒企合
作新的营销模式，三位
有什么建议？

媒企跨界营销
长虹“视博馆”中国行商机几许


